

## ANTARA BAHAS HAK KARYAWAN PADA DIKLAT KEPALA BIRO 2022



Perum LKBN ANTARA menggelar hari kedua Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro Kantor Berita ANTARA Tahun 2022 secara *hybrid* di Auditorium Adhiyana dan melalui Zoom Meetings pada Kamis (13/10).

Kegiatan di hari kedua ini dihadiri oleh Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Perum LKBN Antara Nina Kurnia Dewi, jajaran GM dan Redaktur Pelaksana, jajaran manajer serta diikuti oleh seluruh Kepala Biro Antara.

Acara dimulai dengan pemaparan evaluasi dan masukan kepada seluruh kepala biro yang disampaikan oleh Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi.

Kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro di hari kedua ini membahas mengenai *benefit* yang didapatkan oleh karyawan Perum LKBN ANTARA melalui diskusi dengan narasumber dari BPJS Kesehatan, BPJS Ketenagakerjaan serta Jasa Raharja Putra.

Sesi keenam rangkaian pelatihan ini diisi dengan materi yang dibawakan oleh Kepala Cabang BPJS Kesehatan Jenal M. Sambas yang didampingi oleh GM MSDM dan Umum Purnomo.

Jenal mengapresiasi kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan Insan Antara.

“Tujuan dari BPJS kesehatan adalah memastikan seluruh warga Indonesia itu sehat dan memastikan seluruh peserta JKN-KIS dapat mengetahui informasi yang terbaru, jadi kesempatan ini sangat berharga untuk memberitahukan Bapak Ibu seputar BPJS Kesehatan” jelas Jenal.

Acara dilanjutkan dengan diskusi bersama BPJS Ketenagakerjaan yang diwalili oleh Kepala Kantor Cabang BPJamsostek Achmad Fathoni bersama Kepala Bidang Program Khusus Grha BPJamsostek Bagus Teja Harmoko.

Achmad membahas secara detail segmentasi program BPJS Ketenagakerjaan.

“Kami di sini untuk menginformasikan seperti apa BPJS ketenagakerjaan mengelola penjaminannya, dari jaminan kecelakaan kerja, jaminan kematian, jaminan hari tua serta jaminan pensiun,” ujar Achmad.

Diskusi di materi kedelapan adalah mengenai Asuransi Kecelakaan Jasa Raharja Putra bersama *Branch Manager* Jakarta TB Simatupang yang diwakili oleh Tongku Ritonga bersama Manajer MSDM Perum LKBN Antara Siswo Sadpriyono sebagai moderator. Tongku dalam paparannya menjelaskan sejarah singkat dan produk dari Jasa Raharja Putra.

“Kami dari Jasa Raharja Putra yang sekarang tergabung dalam *holding* BUMN IFG (*Indonesia Financial Group*),” jelas Tongku.

Tongku juga menjelaskan penerapan *double cover* perlindungan asuransi kecelakaan Jasa Raharja Putra untuk 429 orang pewarta Antara.

Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro Seluruh Indonesia Tahun 2022 ini dilakukan secara terbatas dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat guna mencegah penyebaran virus COVID-19.

(Putri/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)